



DIGITALE PERSONALAKTE



Elektronische Akte als wichtiger Baustein
für digitale Geschäftsprozesse



Stand: Februar 2024



RATIODATA 

Papierakten zu scannen mit dem Ziel eines papierlosen Büros, ist die eine Sache. Wodurch sich ein externer Scan-Dienstleister aber wirklich auszeichnet, ist seine Fähigkeit, digitalisierte Inhalte in die Geschäftsprozesse einer Personalverwaltungsanwendung einzupflegen, so dass die HR-Abteilung sofort damit arbeiten kann. Unsere besondere Kompetenz unterstreichen die über 300 erfolgreich durchgeführten Personalakten-Digitalisierungsprojekte.

Aufgrund der Vielzahl und der Vielfältigkeit der durchgeführten Projekte wissen die Ratiodata-Experten genau, worauf beim Digitalisieren für unterschiedlichste Dokumenten-Management-Systeme zu achten ist. Bei der Digitalisierung der Personalakten haben – neben der fachlichen Qualifikation des Scan-Personals und der schnellen Umsetzung – die Sicherheit und Einhaltung der aufsichtsrechtlichen Anforderungen oberste Priorität.

Unsere Leistungen

- ✓ Revisions sicher | alle Zertifikate für Outsourcing-Dienstleistungen bei der Ratiodata erhältlich
- ✓ Erstellung von Projekt- und Tourenplan
- ✓ Durchführung von Service-Meetings zum Projektstatus

Ihre Vorteile

- ✓ Digitalisierung Ihrer Personalbestandsakten in kürzester Zeit
- ✓ Digitale Bearbeitung der Personalverwaltungsanwendung in der HR-Abteilung
- ✓ Direkte Anbindung und direkter Import in die Zielanwendung z. B. PERAS
- ✓ Einbindung des zukünftigen Tagesgeschäftes bei neuen Dokumenten mit unseren Scanlösungen

Preisinformationen

Für ein individuelles Angebot sprechen Sie bitte den Ratiodata Vertrieb an.

Haben Sie Fragen oder Interesse am Produkt? Wir beraten Sie gerne telefonisch unter +49 69 38076-0.